



2022年 秋版

安倍川の上流、豊かな自然に囲まれた“オクシズ”にある梅ヶ島こども園。秋も深まり、周りの山々も赤や黄色に色づいて、本当に美しい景色が広がっています。

そんな中、子どもは元気に身体を動かして遊んでいます。ミニミニ運動会で何とか相手チームに勝てるよう、子どもなりに色々やり方を考えたり、保育教諭と一緒に作戦を練ったりしていました。自分で考えたり工夫したりしている子どもの姿を見て、「もうすぐ小学生になるんだ」と改めて成長を感じました。

スポーツの秋🍁

たくさん身体を動かして遊んでいます。ミニミニ運動会を開催。保護者の方にも参加していただき、大玉転がしや玉入れ、障害物競争、リレーを楽しみました。相手チームに勝てるよう、作戦を練ったり、何度も練習したりしながら当日を迎えました。



ぴょん ぴょん



まてまて～！



わあ、
くすぐったいよ～！



かわいい動物とふれあってきたよ♪

動物園へ行って、動物との触れ合いを楽しみました。餌やりや抱っこの時少し緊張していたけれど「すごくかわかった♡」と終わった後、笑顔で感想を教えてくれた園児さんでした。

(真剣！)
動物の絵
上手にかけたよ★

地図を見ながら勤労感謝訪問

勤労感謝訪問で手作りカレンダーをプレゼントしに出掛けました。保育教諭と一緒に作った地図を目安に、皆さんとも喜んで下さいました。

